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令和７年度予算特別委員会 質問通告 

環境清掃費 

 

１ 野 本 たつや 

１ みなとたばこルールの周知強化について 

２ その他 

 

２ 兵 藤 ゆうこ 

１ 地球温暖化対策助成について 

⑴ 補助金の成果と今後の取組について 

２ 環境に配慮したＳＤＧｓに向けた取組について 

⑴ ３Ｒの取組について 

３ その他 

 

３ 三 田 あきら 

１ クーリングシェルターをより充実させることについて 

２ 家庭用食用油の回収について 

３ その他 

 

４ 石 渡 ゆきこ 

１ ペットボトルの水平リサイクルについて 

⑴ 港区での取組について 

 ⑵ 学校での啓発について 

２ 災害時のごみ処理について 

⑴ 災害廃棄物処理基本方針について 

 ⑵ 仮置き場の確保について 

３ その他 
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５ 新 藤 加 菜 

１ ごみの不法投棄・ポイ捨て問題について 

ア 不法投棄やポイ捨て抑制のための施策について伺う。 

イ 罰則導入の検討について伺う。 

２ その他 

 

６ 阿 部 浩 子 

１ きれいなまち港区の実現について 

⑴ 六本木交差点周辺の取組について 

 ⑵ 課題について 

 ⑶ 観光客へのおもてなし、美観、環境衛生の観点からモデルケース 

  をつくるべきであることについて 

２ その他 

 

７ ませ のりよし 

１ お台場の夜間バイク騒音について 

現状、その後の対策、効果検証などについてどのような認識でいるか。 

２ ＯＤＡＩＢＡファウンテン（仮称）について 

⑴ 近隣の環境対策と住民の意向を含めた、お台場海浜公園の再生計画

について 

３ その他 

 

８ 榎 本 あゆみ 

１ スマートごみ箱の設置について 

２ みなとタバコルールについて 

３ その他 
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９ とよ島くにひろ 

１ ごみの収集について 

⑴ 年末年始のごみ問題について 

 ２ 区民の農業への関心について 

  ⑴ 農タメについて 

 ３ その他 

 

10 土 屋  準 

１ たばこ対策について 

２ その他 

 

11 ゆうき くみこ 

１ あきる野の森の活用について 

⑴ 森林環境贈与税を踏まえた考え方について 

 ２ みなと森と水ネットワーク会議について 

  ⑴ 今後の取組について 

３ その他 

 

12 二 島 豊 司 

１ ベイエリアの活性化や水辺の観光政策の強化に向けた実態調査につ

いて 

⑴ 所管について 

 ２ リチウムイオン電池などの処分について 

  拠点回収の検討を。 

３ その他 


